

国民の世論と運動で、「社会保障・税一体改革」をやめさせ、社会保障拡充への転換を！

# ほっかいどうの社会保障

2014年2月26日 北海道社会保障推進協議会 Tel:011-758-2648 FAX:758-4666

## いのちとくらし壊す悪政ストップ！ 社会保障の充実を！

「暴走する安倍政権と社会保障のたたかい」 吉田万三氏が総決起集会でメイン報告



2月23日(日)、午前は、「安心できる介護制度の実現を求める市民集会」、午後は、「いのちとくらしを壊す政治に怒る総決起集会」が行われ、のべ450人が参加しました。

総決起集会(主催:消費税廃止北海道各会連絡会・北海道高齢者運動連絡会・北海道社保協)では、中央社保協代表委員の吉田万三氏が、「暴走する安倍政権と社会保障のたたかい」と題してメイン報告、各分野からリレートークが行われ、最後に、黒沢幸一道労連議長の音頭で、悪政をストップさせるため、参加者全員で「団結ガンバロー」で奮闘を誓いあい、市内をパレードしました。

## リレートーク 暮らしていけない！ 消費税増税・社会保障改悪やめて！

一年金・生活保護・保育や介護労働者・障害者・業者の代表が実態告発一



リレートークでは、高齢者の実態を年金者組合北海道女性の会の阿部悦子さん、生活保護利用者実態を伊賀理香子さん、保育労働者の実態を保育団体連絡会の土岐由紀子さん、介護労働者の実態を福祉保育労の中川喜征さん、障害者の実態を障道協の石山貴博さん、業者の実態や消費税について、北部民商の田辺隆弘さんが報告しました。また、札幌市の保育行政について札幌保育連絡会の木下康典さんから報告されました(主な発言内容は次号以降のニュースで紹介します)。



## 市民集会後は、1時間に渡って パレードで市民にアピール

午前行われた市民集会では、「利用者家族」「事業者」「労働者」の立場から、介護保険制度の改悪に対する怒りの声があげられました。基調報告をおこなった石井秀夫さん(介護に笑顔を！道連絡会共同代表)は、「市民に広く知らせて、改悪にストップをかけましょう」と呼びかけました。集会後のデモは、それぞれがプラカードや横断幕を手に持ち、1時間にわたって大通・駅前通りを歩いて、市民にアピールしました(「介護に笑顔をニュース」140225より)。

